

HOMENAJES MUNICIPIOS

Alcobendas da a un parque el nombre de la primera edil de Mujer de España

Alcobendas, 5 oct (EFE).- Alcobendas ha determinado que el parque situado frente a la Casa de la Mujer Clara Campoamor llevará el nombre de la socialista Teresa Colón, la primera concejala de Mujer del municipio y de España, "pionera" en políticas de igualdad en todo el país.

Así lo anuncia el Consistorio en una nota, después de que este fin de semana se celebre una fiesta por el 30 aniversario de este centro municipal, que es "un espacio de encuentro, formación y atención a las mujeres".

El de Teresa Colón, fallecida en el año 2015, fue el primero de los nombres que la ciudadanía escogió para denominar a espacios públicos de la ciudad con nombres de mujeres, recuerdan desde el Ayuntamiento.

El vicealcalde del municipio, Rafael Sánchez Acera, sostiene este miércoles que el renombramiento del parque supone "un merecido homenaje" a una mujer que situó a Alcobendas "a la vanguardia en la lucha feminista".

Además, recalca que la figura de esta edil todavía se considera "un ejemplo" gracias a "sus valientes iniciativas, inéditas en su época y que han convertido a Alcobendas en un referente en políticas públicas de igualdad".